

# 長万部の

# 教育

## 今、学校では



### 「長万部中学校学校祭」 長万部中学校

今年度の学校祭も九月十五日(日)に成功裏に終了することができました。学校祭のテーマは、「SEND~voice・feeling・time for happiness~」です。

このテーマには、「自分たちの声・気持ち・幸せな時間が一人ひとりに届くように」という思いが込められています。弁論大会や合唱コンクール、ステージバッケを飾った壁画、吹奏楽部演奏、全校合唱のどれをとっても、全ての人的心に届く素晴らしい学校祭となりました。



合唱コンクールより

### 小学生との交流 いづみ保育園

小学校が秋休みに入り、学生保育のお兄さんたちが来ました。今日は、ブロックで大きな車や家、コマ等を作つてもらい子供たちは大喜びです。最初は少し緊張ぎみだった二歳児の小さなお友達は、コマを回してもらううちにすっかり仲良くなり、膝にのせてもらう場面もありました。

翌日には、年長さんたちが小学生の作品を観察し「すごいな」と、それを真似て難しい作品に取り組んでいました。また冬休みにのせてもらう場面もありました。

本校では毎年地域のみなさまのご協力のもと、インターネットシップを実施しています。今年も9月24日から、20の事業所様のご協力のもと、無事終了することができました。ご協力いただきましたみなさまには、重ねて御申し上げます。

さて、インターネットシップはキャリア教育（一人ひとりの社会的・職業的自立）への社会的・職業的自立に向か、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通してキャリア発達を促す教育）を構成する重要な柱のひとつとなっています。本校では生徒たちがインターネットシップに出発する前に結団式を行います。そのおり私は、生徒たちに働くことの意義について次のように話することにしています。山本有三氏の『路傍の石』の中に主人公の少年が『はたらくとは「はた॥傍」を「樂」にすることだ』と教えられている場面があります。働くということは周りの人役に立つ、すなわち「社会へ貢献する」という意義



じえじえじえ！

長万部高等学校長  
西田正史

## 静狩小学校



思い出がいっぱい！ 秋の遠足（9/6）



前が見えません！ 避難訓練煙体験（9/11）



地域のみなさんと楽しく交流！ 収穫祭（9/13）

## 写真で見る 学校の様子

## 国縫小学校



大震災のお話をうかがいました 防災教室（9/2）



みんなでパチリ 秋の遠足 長万部公園（9/5）



元気に「やあ！」 国縫神社宵宮祭（9/14）

九月二十五日（水）

「ひびかせよう すてきなハーモニー」をテーマに歌声集会を開催しました。

本校児童は歌う楽しさを感じながら、これまで全校で取り組んできた「大空賛歌」を二部合唱で披露しました。

本校児童は歌う楽しさを感じながら、これまで全校で取り組んできた「大空賛歌」を二部合唱で披露しました。

本校児童は歌う楽しさを感じながら、これまで全校で取り組んできた「大空賛歌」を二部合唱で披露しました。

様、魂のこもった歌声を披露してくれました。

その真剣な表情や美しいハーモニーは、会場を大きな感動で包みこみました。

本校児童はあこがれの眼差しで中学生を見つめています。



歌声集会



ほら、コマ回ったよ！

## 長万部小学校

# みんなの歌声はたからもの 「歌声集会」



があることを教えられた場面です。インターネットシップを経験することで生徒たちは、社会に役立つことの厳しさと喜びを感じることができます。思い起こすと、2011年3月11日、東北地方を襲つた大震災は私たちに「絆」の大変さと、地域社会を構成しているひとりの人間として、地域のために何ができるのか、何をすべきなのかと、いう問題を投げかけました。今、市民性が問われています。N.H.K朝の連続ドラマ「あまちゃん」は、地域で若者を育て、そして地域が元気になっていく姿を描いていました。地域で遊び、地域で活躍し、地域に貢献することに誇りを持つ若者の姿を描いていました。本校の生徒もまた、地域で遊び、地域を担い、そして社会に貢献する人材になつてほしいと願っています。今年度、長万部町には長万部町教育連携会議が立ち上がりました。地域を担う若者を地域みんなで育てたいものです。